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Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz por un tiempo de hasta cinco 

minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se le concede el uso de la palabra a 

la diputada Leticia Castro Ortiz por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para 

que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Leticia Castro Ortiz: 

 

Muchísimas gracias, presidente. 

 

Muchas gracias, señor secretario 

quedaron algunas preguntas así 

debido a lo corto del tiempo, pero yo 

le pediría de la manera más atenta y 

respetuosa si las respuestas nos las 

hiciera llegar por escrito, tomando 

también en cuenta su salud y el 

estado que se encuentra su garganta, 

mejor me da las respuestas por 

escrito. 

Solamente quiero incluir otros tres 

puntitos más en relación a esa 

respuesta es qué las capacitaciones 

que están dando por la UNIPOL tiene 

mucho que ver con el perfil en 

materia de prevención al delito por 

cada uno de sus elementos, es una 

materia o una asignatura que está 

dentro de la matrícula de la UNIPOL, 

porque es muy importante sobre todo 

para los policías municipales que son 

las que se dedican a la prevención 

del delito y también sobre el aspecto 

del trato que se le deben dar a los 

elementos yo le pediría que fuera 

más humano para ir fortaleciendo 

este proyecto nacional que tenemos 

de que la seguridad es parte de la 

construcción del estado de felicidad 

de cada uno de los mexicanos 

indudablemente también para los 

guerrerenses. 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Sábado 26 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a2

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

 

Y el tercer puntito es si se diese la 

oportunidad de crear un área de 

seguimiento en todas las acciones 

que han estado ustedes ejerciendo y 

que próximamente van a ejercer para 

próximos años, porque el seguimiento 

también es lo que fortalece y lo que 

garantiza los buenos resultados de 

cada una de las estrategias y 

acciones que lleve a cabo esta 

Secretaría. 

 

Yo solamente quiero comentarles, no 

quiero utilizar el derecho de uso de 

réplica, pero solamente pues pedirle 

señor secretario que usted como 

representante de esta Secretaría, 

haga todo lo posible por hablar con 

sus elementos con todos los que 

trabajan en esa Secretaría para que 

estén en la misma sintonía de 

trabajar para favorecer a Guerrero y a 

los guerrerenses. 

 

Yo entiendo que usted tiene la gran 

responsabilidad pero no nada más 

usted si no todas las personas que 

trabajan en la secretaría tienen ese 

gran compromiso y espero que así 

como usted es una persona de 

lealtad, de honestidad y sobre todo 

en un aspecto de transparencia 

también todos los trabajadores de la 

secretaría estén de igual manera 

funcionando con la responsabilidad 

que conlleva el gran reto dentro de 

nuestra agenda en el tema de 

Seguridad Pública que debe quedar 

garantizada para los guerrerenses. 

 

Muchísimas gracias. 

 


